



社内コミュニケーションの輪を広げるきっかけに！

「Family Day」を日本法人で初めて開催

ハイウィン株式会社（本社：兵庫県神戸市西区、代表取締役：林育志）は2025年7月27日(日)に日本法人では初となる「HIWIN Family Day」を開催いたしました。本ニュースレターではイベントの様子をご紹介します。



イベントノギスを使った部品測定体験に取り組む様子

テーマ「みんなでつながる！感謝と体験の Family Day」

日々 従業員を支えてくださっているご家族・親族、パートナーをご招待し、「HIWIN Family Day」を神戸本社工場で開催しました。皆様に感謝の気持ちをお伝えするとともに、従業員とご家族の皆様楽しく交流をしていただきました。

また、日頃交流の少ない部署間で協力してイベントを作り上げることで新たなコミュニケーションの輪が生まれるきっかけとなりました。イベントの最後は全員で昼食を囲み、和やかに幕を下ろしました。

《開催概要と結果》

日時	2025年7月27日(日) 10時～14時
場所	ハイウィン株式会社 神戸本社工場
参加人数	合計 160名 大人 30名／子ども 36名／従業員（台湾本社含む）93名／取材関係者 1名

社内 10 か所で従業員企画のプログラムが実施され、子どもも大人も熱中！



神戸本社見学ツアー／工場棟→事務所棟の順路で見学を実施

神戸本社見学ツアーでは、工場の内部および、事務所棟を見学。職場の様子を見て頂く事で、日頃働いている雰囲気を

体験する見学ツアーとなりました。

社内 10 か所で実施されたプログラムでは、縁日の雰囲気を楽しめる「スーパーボールすくい・ヨーヨー釣り」の他、当社製品の端材を活用したオリジナルキーホルダー作り、昆虫やスマートフォンの画面を顕微鏡で観察する体験

などを開催。また、ノギスを使って部品を測定する「お仕事体験」や、当社製品を組み合わせた「台湾式クレーンゲーム」の操作体験を通じて、ものづくりの現場に触れることができるイベントも実施され、賑わいを見せていました。

中でも人気があったプログラムは「缶バッジ作

り」で、従業員が自ら缶バッジ製作機を持参し、積極的に参加する姿が見られました。好きなシールを貼ったり、自由に色を塗ったりできるとあって、準備した缶バッジをほぼ配り終えるほど、子どもたちに大人気な内容でした。



お箸で掴める？ミニチュアボール



人気のあった缶バッジ作りでオリジナル缶バッジを作成



台湾式ハイウインクレーンゲームは整理券が配布されるほど人気です

- | | | |
|--|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ・神戸本社見学ツアー ・オリジナルキーホルダー作り ・卓球カップインチャレンジ ・缶バッジ作り | <ul style="list-style-type: none"> ・お箸で掴める？ミニチュアボール ・スーパーボールすくいヨーヨー釣り ・台湾式ハイウインクレーンゲーム ・多肉植物／カブトムシ、クワガタムシ無料配布 | <ul style="list-style-type: none"> ・超拡大！マイクロSCOPE体験 ・トラック/フォークリフト記念撮影 ・0.01mmの世界！部品測定体験 ・25周年記念植樹 |
|--|---|---|

カブトムシ・クワガタムシと多肉植物を無料配布



カブトムシとクワガタの昆虫バトルを見守る様子



社内の3階テラスで育った多肉植物を配布

イベントでは従業員が自宅で成虫になるまで育てたカブトムシやクワガタムシを、希望者に無料

で配布しました。当日の為に休日にはご家族と一緒に昆虫採集にも出かけたそうです。家族で協力しながら主体的に関わってくださった姿は、これぞまさに「Family Day」。

その他、神戸本社3階にある緑化されたスペースで育った多肉植物を配布しました。今ある資源を創意工夫しながら、楽しんでいただけるよう取り組みました。

今後の展望：これからも地域に根差した企業を目指し取り組んでまいります

今回は神戸本社限定での開催となりましたが、今後は全国の拠点で働く従業員とご家族が参加し、拠点同士のつながりが深まるイベントへと発展させていくべく、運営面の改善に努めます。

また、地域を巻き込んだイベントの実施を通じて、地域貢献、地域に根差した企業となるよう、引き続き積極的に取り組んでまいります。



日本法人設立25周年記念植樹でオリーブの木を植樹

本件に関するお問合せ先

ハイウィン株式会社 マーケティング企画課 e-mail: kikaku@hiwin.co.jp TEL: 078-997-8827 (代表)